

RUSSIAN SOUL-SEARCHING

RÉALISATEUR

Katherine Liberovskaya

DURÉE DU PROGRAMME

1:13

ANNÉE

1997

LANGUE ORIGINALE

Russe

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Entre le journal électronique et le documentaire expérimental, *Jusqu'au bout de l'âme russe* est la tentative très personnelle de la réalisatrice, Katherine Liberovskaya - russe d'origine et née à Montréal - de découvrir l'énigme de «la mystérieuse âme russe» d'aujourd'hui. Cette œuvre est le fruit d'une longue quête qui l'a menée des réminiscences de sa famille au pays de ses ancêtres, où elle est allée pour la première fois en 1994, et où elle a séjourné durant près de 6 mois avec sa caméra vidéo, rencontrant et enregistrant des Russes de tous âges et d'occupations les plus diverses. Cet essai-voyage tente d'établir un pont entre la réalité russe contemporaine et l'héritage culturel de la réalisatrice, loin de la Russie, par le biais de ses parents et grands-parents. Musique de Slava Egorov.

FORMAT D'IMAGE

4:3

MOTS CLÉS

Patrimoine, Ancêtre, Héritage, Russie, Témoignage, Communisme

THÈMES

Art et culture
Identité
Socio-politique
Histoire